

Kollekte für Kinderhilfsprojekt



Foto: Wallfahrtsverein Männerwallfahrt Rulle

Rulle (kb). Die Kollekte der Männerwallfahrt nach Rulle, ein Betrag von 1243 Euro, kommt in diesem Jahr einem Kinderhilfsprojekt der Ruller Pfadfinder zugute. Seit über 20 Jahren unterstützen die Pfadfinder das Projekt Aulia in Pakem/Indonesien. Dort konnte ein Kinderdorf gebaut werden, in dem bis zu 30 Kinder mit ihren Müttern wohnen. Mit dem Nachweis eines festen Wohnsitzes erhalten sie auch einen Pass und somit Zugang zu Bildung.